



MARKTGEMEINDE WALLERN IM BURGENLAND

A-7151 Wallern im Burgenland, Hauptstraße 4, Bezirk Neusiedl am See

Telefon: 02174/2200, Telefax: 02174/2200-6

www.marktgemeinde-wallern-im-burgenland.at

Mail: post@wallern.bgld.gv.at

DVR: 0835960

UID: ATU 59074469

Wallern im Burgenland, 26.03.2021

Informationen über die Teststraße Wallern

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Da in naher Zukunft neue Regelungen betreffend Testungen gelten werden, wie z.B. die Vorlage eines negativen Testergebnisses im Handel, Testpflicht für diverse Berufsgruppen bzw. Erhöhung der Frequenz der Testungen für Pendler wurden die Testkapazitäten in der Teststraße Wallern erhöht. Es können künftig 15 Personen statt wie bisher 10 Personen pro Viertelstunde getestet werden. In Hinkunft können daher 570 Personen pro Testtag bzw. 1140 Personen pro Woche getestet werden. Die Einteilung des dafür notwendigen Personals konnte bis Ende April erfolgen. Ich bedanke mich hier für die Einsatzbereitschaft und das Engagement der Mitwirkenden sehr herzlich.

Die Öffnungszeiten bleiben grundsätzlich gleich wie bisher, d.h. an **Montagen und Donnerstagen** wird die Teststraße im **Pfarrzentrum** von

07:30-11:45 Uhr (letzter Slot) und 13:00-17:45 Uhr (letzter Slot)

geöffnet sein. Wir bitten die gebuchten Termine auch in Zukunft dringend einzuhalten, da es aufgrund der höheren Kapazität bei Nichteinhaltung der Termine zu längeren Wartezeiten kommen könnte. Wichtig ist auch, dass entweder der ausgefüllte Laufzettel oder (z.B. wenn kein Drucker vorhanden ist) zumindest die Laufzettelnummer, welche Sie bei der Terminbuchung erhalten, zur Teststraße mitgebracht werden damit ein reibungsloser Ablauf gewährleistet werden kann.

Auch am **Ostermontag** wird die Teststraße geöffnet sein, allerdings nur in der Zeit zwischen **09:00-11:45 Uhr** und **13:00-14:45 Uhr**.

Oster-Test-Programm

In den Bundesländern Burgenland, Wien und Niederösterreich werden zusätzliche Schritte im Kampf gegen die Coronavirus-Pandemie gesetzt. Das große Ziel ist eine Überlastung der Spitals- und Intensivkapazitäten in den nächsten Wochen und Monaten zu verhindern. Mit einem Paket aus wirkungsvollen Einzel-Maßnahmen werden im Burgenland ab sofort weitere wichtige Schritte zur Bekämpfung der Pandemie gesetzt.

Aufgrund der steigenden Infektions- bzw. Fallzahlen im Burgenland stellt das Land Burgenland in Kooperation mit unseren Gemeinden, Ihnen, noch vor Beginn der Osterfeiertage, im Rahmen einer „**Oster-Test-Programmes**“ kostenlose Covid 19 Spucktests für Ihren Haushalt zur Verfügung. **Die Tests werden Ihnen in der nächsten Woche zugestellt.**

Da es sich bei den Spucktests um zertifizierte Selbsttests handelt, ist für die Durchführung kein geschultes Personal notwendig. Sie können den Test ganz einfach selbst durchführen. Im Falle eines positiven Testergebnisses ist umgehend die **Gesundheits hotline 1450** zu wählen und zu melden, dass ein **positiver Selbsttest** im Zuge der „Oster-Test-Aktion“ erfolgte. Nähere Informationen zur Durchführung bzw. Abwicklung der Tests werden im Begleitschreiben zu den Testkits zu finden sein.

Das Burgenland ist mit dieser flächendeckenden Aktion österreichweit Vorreiter und stellt dabei wichtige Weichen für eine erfolgreiche Rückkehr zur Normalität. Als Bürgermeister liegt mir Ihre Gesundheit sehr am Herzen. Aus diesem Grund, bitte ich Sie: Nehmen Sie dieses kostenlose Testangebot in Anspruch, denn nur gemeinsam werden wir diese Gesundheitskrise erfolgreich meistern.

Da das Testen eine der wichtigsten Maßnahmen zur Bekämpfung der Pandemie darstellt, ersuche ich alle Gemeindebürger an der Testoffensive des Landes teilzunehmen bzw. sich auch künftig regelmäßig in unserer Teststraße testen zu lassen. Vielen Dank!

Auflage Rechnungsabschluss 2020 und 17. Änderung des Digitalen Flächenwidmungsplanes

Der Rechnungsabschluss 2020 liegt seit 24.03.2021 im Gemeindeamt zur 2-wöchigen, öffentlichen Einsicht auf. Die 17. Änderung des Digitalen Flächenwidmungsplanes der Marktgemeinde Wallern im Burgenland wird ab 30.03.2021 im Gemeindeamt zur 6-wöchigen, allgemeinen Einsicht aufliegen.

Frohe Ostern und einen sonnigen Start in den Frühling wünschen die Mitarbeiter*innen und Gemeinderät*innen der Marktgemeinde Wallern im Burgenland und

Ihr Bürgermeister



Helmut Huber

